

Tissemsilt

Une enveloppe supplémentaire pour concrétiser des projets de développement

La wilaya de Tissemsilt bénéficiera prochainement d'une enveloppe financière supplémentaire pour concrétiser plusieurs projets de développement devant améliorer le cadre de vie de la population, a-t-on appris jeudi du wali. Intervenant lors des travaux de la deuxième session de l'APW, Abdelkader Benmessaoud a indiqué que cette enveloppe demandée est inscrite dans le cadre de la deuxième tranche de la caisse de solidarité et de garantie des collectivités locales, destinée à la réalisation de projets liés au raccordement au réseau de gaz de ville, d'électrification rurale, de réfection de chemins vicinaux, d'aménagement urbain, d'ouverture de

pistes et d'AEP. Il a rappelé que la wilaya était destinataire auparavant d'une enveloppe considérable au titre de la première tranche de la Caisse dans le cadre de la visite effectuée par le ministre de l'Intérieur et des Collectivités locales à la wilaya en fin d'année dernière. Le wali a annoncé le raccordement prochain du village de Tamzait (Lazharya) au réseau de gaz de ville, sachant que le taux de raccordement dans la wilaya a atteint actuellement 80%. M. Benmessaoud a souligné que la wilaya de Tissemsilt sera une zone d'attrait d'investissements liés aux industries de transformation alimentaire, aux petites et moyennes entreprises et au tourisme, affirmant qu'une feuille

de route a été élaborée pour encourager les investissements privés dans la wilaya. Il a indiqué, par ailleurs, qu'un problème de retard est enregistré pour l'habitat de location-vente au titre du programme AADL 2, soulignant : «*Nous œuvrons à le résoudre et à relancer le rythme des projets en collaboration avec le ministère de l'Habitat, de l'Urbanisme et de la Ville*». L'ordre du jour de cette session ordinaire de l'APW comporte l'examen des dossiers du budget supplémentaire de l'exercice 2017, ainsi que l'approbation des Plans directeurs d'aménagement urbain (PDAU) des communes de Tissemsilt, Khemisti et Layoune.

N. F.

ADE

Eau potable

120 camions-citernes
mis à la disposition
des communes en
souffrance



L'Algérienne des Eaux (ADE) a mis 120 camions-citernes à la disposition des communes non gérées par l'établissement, se trouvant notamment à l'intérieur du pays et au grand Sud pour les aider à faire face aux difficultés dans l'approvisionnement en eau potable signalées ces dernières semaines, apprend-on jeudi auprès de l'ADE.

Les communes concernées, qui se concentrent essentiellement dans des zones éparées et ne disposant pas de réseau fiable, peuvent ainsi s'approcher des services de l'ADE pour

l'acquisition de ces camions, sachant que l'établissement n'est pas responsable de la gestion de ces communes, encore confiées à une gestion communale, précise-t-on de même source.

L'Algérienne des Eaux gère quelque 850 communes dont 123 par le biais de ses filiales, représentant 70% de la population du pays.

Le reste des communes est encore confiée à une gestion communale marquée par une série de défaillances comme l'absence ou la vétusté du réseau, l'insuffisance de la ressource, une gestion non-performante et le doute sur la qualité de l'eau, explique-t-on.

Avec la période de fortes chaleurs et l'augmentation de la consommation, les ressources disponibles dans ces communes, déjà limitées en temps normal, sont soumises à de fortes tensions.

Récemment, cette situation a même fait réagir les populations de certaines communes en guise de protestations contre la défaillance en AEP. «Le ministre des Ressources en Eau, Hocine Neclib, a donné instruction aux responsables des unités de l'ADE de porter assistance à ces communes en mettant à leur disposition les moyens disponibles et en veillant à assurer une qualité de l'eau conforme aux normes de potabilité», indique à l'APS une source de l'ADE.

Agence

TIZI OUZOU - ALIMENTATION EN EAU POTABLE :

Réunion dimanche prochain pour tenter de régler un différend à Illilten

UNE RÉUNION sera organisée dimanche prochain à Tizi Ouzou pour tenter de régler un différend sur la répartition d'eau qui oppose des villages de la commune d'Illilten, située à 70 km à l'est de Tizi Ouzou, a indiqué le directeur locale des ressources en eau.

«Il sera procédé durant cette rencontre à la présentation d'une nouvelle solution proposée par les villages Taghzout, Azrou et Iguefilene tout en tentant de convaincre les représentants de Tifilkout, seul hameau qui continue à s'opposer à toute initiative, à y adhérer», a déclaré M. Hameg Rachid devant les élus de l'Assemblée populaire de wilaya (APW), réunis jeudi en session ordinaire pour débattre de la situation de l'alimentation en eau potable (AEP) à Tizi Ouzou.

Cette solution, dégagée lors d'une réunion qui a regroupé la coordination des trois villages et à laquelle Tifilkout n'a pas souhaité prendre part, «consiste en le captage de deux sources qui se situent sur le territoire d'Azrou et dont le comité de ce village a donné son accord afin d'alimenter le chef-lieu de la commune privé d'eau (les foyers, la salle de soins, les établissements scolaires et le siège de l'APC)», a-t-il précisé. Ce captage servira également au renforcement de l'alimentation de Taghzout, le village le plus pénalisé qui est actuellement alimenté par deux

forages dont le débit reste insuffisant (1 litre/seconde), a souligné M. Hameg, relevant que l'APC d'Illiltene et les services de l'unité de Tizi Ouzou de l'Algérienne des eaux (ADE), comble le déficit en eau du chef-lieu communal et de Taghzout par un programme quotidien de citernage.

Le responsable a rappelé que «dans le cadre du règlement de ce conflit, plusieurs réunions présidées par le wali Mohammed Bouderbali, dont une marathonienne de plus de 10h, ont été tenues en présence des parties

concernées et à l'issue desquelles la wilaya a inscrit au titre des programmes communaux de développement (PCD) trois opérations».

Il s'agit de l'étude du réaménagement du schéma directeur de l'AEP de la commune d'Illilten à partir des captages de sources pour une répartition équitable de l'eau entre les villages, la réhabilitation du système d'alimentation en eau potable vandalisé l'été dernier par des villageois opposés à cette solution, pour un montant de six millions de dinars, ainsi que la réalisation et l'équi-

pement de deux forages pour le village de Taghzout. Cette dernière opération (réalisation de deux forages) est la seule qui a été concrétisée, les deux autres étant à l'arrêt suite à l'opposition des villageois de Tifilkout à l'exécution des travaux, et ce, malgré plusieurs tentatives d'apaisement, a déploré le directeur des ressources en eau, qui espère qu'un accord se dégage entre les différentes parties pour un dénouement définitif de ce différend lors de la réunion de dimanche prochain.

APS